

あっけし

# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## プロの技術を習得！

佐藤龍世選手野球教室

12月30日、多目的屋内スポーツ施設において、厚岸町出身で埼玉西武ライオンズのプロ野球選手、佐藤龍世選手による野球教室を開催しました。

当日は、野球少年団厚岸レッドブリッジに所属する小学生が参加。キャッチボールと守備練習では、佐藤選手が参加者一人一人の動きを確認し声を掛けたり、実際にお手本を見せるなど、個別に細かく指導しました。

また、佐藤選手の投げた球でバッティング練習を行うなど、野球少年・少女たちにとって、プロ野球選手との夢のような時間を過ごしました。

## 厚 太田小学校5・6年生『厚岸町の魅力伝え隊プロジェクト！』 岸の魅力を伝えたい！

12月6日、太田小学校の5・6年生6人が『厚岸町の魅力伝え隊プロジェクト！』として、厚岸味覚ターミナル・コンキリエに訪れた観光客に向けて厚岸町のPRを行いました。

このプロジェクトは、総合的な学習で厚岸町の特産品やふるさと納税のPR方法などを学び、どうしたら厚岸町の魅力が伝わるか考えたもの。当日は観光客へ積極的に声を掛け、厚岸町で伐採されたトドマツの精油を振り掛けた手作りのチラシを手渡し、実際に香り確かめてもらいPRしました。



## 廃 スクールリュック「UMI」贈呈式 漁網を活用したスクールリュック

12月23日、役場庁議室において、『スクールリュック「UMI」贈呈式』が行われ、4月に新1年生となる希望者13人へ贈呈されました。このスクールリュックは、道東地区で回収された廃漁網を活用し製造されており、製造会社である株式会社由利より寄贈されたものです。

当日は新1年生6人が参加し、若狭靖厚岸町長から手渡されると、真新しいスクールリュックを背負い、笑顔を浮かべていました。